



FELICITA LA COMISIÓN PERMANENTE A CLAUDIA SHEINBAUM POR SU VICTORIA

Por Redacción / *El Independiente*

En medio de triunfalismos, bur-las, ironías y descalificaciones a la oposición, los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión felicitaron a Claudia Sheinbaum, por su triunfo electoral como presidenta de México.

El presidente en turno de la Comisión Permanente, Israel Zamora, afirmó que los comicios del domingo pasado se realizaron en un ambiente donde prevaleció el civismo y la alta participación ciudadana.

Abundó que millones de mexicanas y mexicanos acudieron a las urnas para ejercer su derecho al voto eligiendo a la próxima titular del Poder Ejecutivo.

Israel Zamora, leyó el pronunciamiento emitido por la Comisión Permanente, sobre la felicitación a Claudia Sheinbaum.

"La Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, como representante del Poder Legislativo Federal, extiende a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo sus más sinceras felicitaciones por su triunfo en las elecciones del pasado domingo 2 de junio de 2024".

Israel Zamora indicó que "es un hito sin parangón que una mujer se convierta en titular del Poder Ejecuti-

vo de nuestro país, su triunfo no sólo es un logro personal, sino un avance significativo en la lucha constante de la sociedad mexicana para alcanzar una mayor igualdad entre hombres y mujeres sin discriminación".

Los legisladores externaron su compromiso, que desde la trinchera donde se encuentren, a sumar al análisis y diseño de aquellas reformas y políticas necesarias que respondan a las necesidades de las y los mexicanos.

El presidente en turno de la Permanente agregó que este logro es testimonio de la confianza y esperanza que el pueblo de México ha depositado en su liderazgo y visión para el futuro de nuestra nación.

Por su parte la senadora de Acción Nacional, Kenia López Rabadán, respondió ante las burlas e ironías de los legisladores de morena, PT y partido Verde, "Dicen que hay que ser humildes en el triunfo y se ve que algunos no lo sabrán ser nunca.

La panista agradeció a los 16 millones 502 mil 60 mexicanos que fueron a votar por Xóchitl Gálvez y por la alianza.

Por su parte el senador de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, criticó en tribuna que Morena presione para que le entreguen la gubernatura del estado de Jalisco, entidad que no gana con votos.